

# お便りありがとうございます

あけましておめでとうございます。

おかげ様で毎日エルデさんの靴を愛用し、日々快適な生活を楽しんでおります。

今の歩行には、自分自身、障害を感じる事なく、右と左の足の長さのちがいをまったく意識する事なくベストの歩行を楽しんでおります。

……

今年もよろしく願いいたします。

先天性股関節脱臼が原因で骨盤が傾き、歩行時の体の揺れが大きいため、腰痛、膝痛も進行し、将来に不安を抱いておられた方です。

病院や靴店で装具や靴を作製したものの、満足いくものではなかったようです。

1足目の靴で大変喜んで頂くことができましたが、2足目のサンダルでは、さらに膝痛も全くなかったとのご報告を頂きました。

この方のように、様々な要因で体のバランスに問題がある場合は、特に歩行の様子を重点的にチェックし、お渡しの時にも、また使用後にも、6ヵ月毎の再チェックと調整を重ねて、その時々の状態に応じてよりご満足頂けるように心がけております。

私たちの仕事は、確かな技術の裏付けが必要ではあります。その技術が生きるも死ぬも、実は、ユーザーとの意思疎通次第なのです。

病院や靴店で満足できなかった方々のお話を伺うにつけ、「物を提供する」ことが優先され過ぎ、物を作る前に必要な、そして何より、提供した物が満足されない場合にこそ必要な、直接形にはならない「手間と暇」が軽んじられているように思えてなりません。

私たちの技術は物を作るためだけの技術ではありませんから、この「手間と暇」の中でこそ検証され、レベルアップも可能なはずなのですが……。

「ベストの歩行」のために、ご遠慮なくご相談頂きたいと思っております。

今年の寒さは格別で、外出するのが気の重い毎日です。いつもお世話をおかけしております。

室内ばきの件ではいろいろ御心配をおかけしましたが、もう痛いところもなく、すっかり慣れまして、以前のよう

に体の一部のようにはいております。

まずその点、報告させていただきまして、十月二日から修理していただいている二週間に何か変化

がおきて、新しいものになかなか慣れなかったのかと思

い、形はちがってもスペアが必要と思っています。

風邪などひかないよう、十分気をつけて下さい。

4年前、病院で扁平足による「後脛骨筋腱機能不全症」と診断され、痛みをとるには手術しかないと言われたが、靴で改善するものなら……と来店され、ブーツタイプの補正靴と室内用足底板をお作りした方です。

現在は、足首をしっかりホールドする靴と足底板さえ使用すれば、痛みなくお歩きになれるようになりました。室内で過ごされる時間が長いので、特に室内用は重宝して使って頂いているとのこと

です。お便りは、室内履きの修理の後に頂いたものです。最近始めた膝の違和感に対処するため新たな機能を加えたことで、今までと少々バランスが変わり、慣れるまで少し時間が必要だったようです。

この方のように、トラブルの大きい場合は、外用の靴だけでなく、室内用の足底板やサンダルを併用して頂くと、さらに効果が上がります。

## 春が来れば・・・



ブラック  
ブラウン  
ホワイト  
キャメル

¥27,300(税込)



ブラック  
ブラウン  
キャメル

¥27,300(税込)



ブラック  
グレー  
ココア

¥27,300(税込)



ブラック  
ベージュ

¥19,800(税込)



ブラック  
ホワイト

¥19,800(税込)